

detención rápida. Puede también ayudar a Criminología o a la Criminalística a establecer las causas del delito, su prevención y la clasificación de reos dentro de los centros de readaptación. Finalmente puede asistir a los psicólogos en las terapias de atención a las víctimas.

Son tres las etapas relacionadas con la investigación antropológica forense la investigación preliminar, la exhumación y por último el análisis en el laboratorio. Recién en esta instancia es que se plantea la necesidad de establecer si los restos óseos remitidos son de origen humano.

Primatología o Antropología Primatológica

Es el estudio de los primates centrado en aquellas características que puedan arrojar alguna luz sobre el comportamiento de los ancestros de la humanidad para reconstruir la evolución de la conducta humana. Tal estudio abarca desde los ancestros de los primates hasta los estudios de campo sobre la ecología de las especies actuales.

La primatología no se reduce a una sola área de estudio sino que se ramifica y tiene diversos puntos de contacto entre las ciencias sociales y naturales. Así, los estudios primatológicos contemporáneos provienen de disciplinas como la psicología, la biología, la medicina veterinaria, la genética, la antropología física o social y la paleoantropología.

La observación del mundo de los primates supone realizar un esfuerzo por adquirir una mirada totalizadora. La basta información sobre una complejidad organizada en varios planos y niveles transdisciplinarios ha provocado que surjan nuevos enfoques.

La rama de la familia de primates de la que somos miembros está compuesta por chimpancés (*pan troglodytes*, *pan paniscus*, *bonobo*) gorilas (*Gorilla gorilla beringuei*, *Gorilla gorilla graueri*, *Gorilla gorilla gorilla*, subespecie *Gorilla gorilla diehli*), y orangutanes, (*Pongo pygmaeus* subespecies, *Pongo pygmaeus pygmaeus*, *Pongo*

